

Festival Ethnic Danau Sembuluh 2019



KUALA PEMBUANG – Bupati Seruyan Yulhaidir memberi apresiasi atas terselenggaranya “Danau Sembuluh Ethnic Festival 2019” dari tanggal 7 September 2019 – 14 September di Desa Danau Sembuluh II Kecamatan Danau Sembuluh Kabupaten Seruyan .

Bupati Seruyan, Yulhaidir ditemani istri, Fauziah Yulhaidir bersama Wakil Bupati Seruyan Hj. Iswanti, S.E., M.M., Kepala SOPD serta para pejabat di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Seruyan juga turut hadir untuk menyaksikan langsung festival tersebut.

Dalam kesempatan tersebut Bupati Seruyan Yulhaidir menyampaikan,

bahwa Pemerintah Kabupaten Seruyan mendukung kegiatan-kegiatan di bidang Pariwisata dan Kebudayaan serta berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas layanan di kawasan objek wisata sehingga bisa menarik wisatawan lokal maupun asing untuk berkunjung ke Bumi Gawi Hatantiring ini.

Tujuan diadakannya kegiatan Festival tersebut adalah sebagai ajang promosi danau Sembuluh yang diharapkan dapat meningkatkan pendapatan asli daerah melalui sektor wisata dan bisa menjadi Lokasi Danau Strategis Nasional.

Selain itu, yang tidak kalah penting dari kegiatan tersebut adalah untuk menjaga dan melestarikan budaya tradisional yang ada di Kabupaten Seruyan. Diharapkan dengan adanya kegiatan Festival Etnik ini bisa memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar pada khususnya dan masyarakat luar pada umumnya.

Fahril Munafiri Ketua Karang Taruna Desa Danau Sembuluh II menjelaskan, agenda dalam Festival Etnik Danau Sembuluh 2019 terdiri dari kegiatan perlombaan meliputi adat atau kebiasaan warga masyarakat desa Sembuluh dan sekitarnya, yang dimulai sejak jaman dahulu kala.

Adapun beberapa lomba tradisional yang digelar diantaranya, Mehabu Lawuk, Bekasai putih, Menyuar Lawuk (Mencari ikan dimalam hari) pertunjukan Seribu Meriam Bambu, Lomba Balap Kelotok (Perahu Kecil), Layangan Hias dan Meanyam Tikar Purun. Selain lomba tradisional tersebut, ada beberapa kegiatan di antaranya Sembuluh Bersholawat, Purun, Beratib/Ruqyah Kampung, Pasar Kuliner dan Pasar Rakyat.

Pada malam terakhir kegiatan "Festival Etnik Danau Sembuluh 2019" Bupati Seruyan Yulhaidir ditemani istri, Fauziah Yulhaidir

bersama Wakil Bupati Seruyan Hj. Iswanti, S.E., M.M., Bersama panitia festival mengumumkan dan membagikan hadiah-hadiah untuk pemenang dalam lomba tradisional tersebut.

Festival yang berlangsung di Kawasan danau terbesar di Kalimantan Tengah ini pun berlangsung dengan sukses dan meriah. Terlihat dari banyaknya pengunjung yang memadati kawasan festival tersebut baik dari masyarakat sekitar maupun masyarakat dari luar Kabupaten Seruyan.

Even ini merupakan kali ke dua setelah pada tahun 2018 yang lalu juga digelar acara serupa di desa yang terkenal dengan danau terluas se Kalimantan Tengah yaitu dengan luas 7.832,5 ha dan memiliki panjang sejauh 35,68 km.

Di musim kemarau, Danau Sembuluh memiliki daya tarik tersendiri bagi wisatawan lokal. Pasalnya, pada saat air danau mulai surut maka pinggiran danau yang berpasir akan muncul menghampar luas membuat panorama pemandangan di desa-desa bantaran danau tampak eksotis ditambah lagi apabila sedang dalam

Festival Ethnic Danau Sembuluh 2019



nuansa matahari terbenam

(*sunset*). (**xo/foto: ckk**)